



18.11.2010 – 15:15 Uhr

pafl: Alt Bundesrat Moritz Leuenberger besucht Liechtenstein

Vaduz (ots) -

Vaduz, 18. November (pafl) - Auf Einladung von Regierungschef-Stellvertreter Martin Meyer besuchte alt Bundesrat Moritz Leuenberger am 18. November 2010 Vaduz. Martin Meyer nahm die Gelegenheit wahr, um alt Bundesrat Moritz Leuenberger für die sehr gute Zusammenarbeit der letzten Jahre zu danken. Als Vorsteher des Eidgenössischen Departements für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation (UVEK) betreute der Altbundesrat zahlreiche Agenden, die einen direkten Bezug zu Liechtenstein haben. "Mit Bundesrat Moritz Leuenberger haben wir nicht nur immer einen verlässlichen Partner an unserer Seite gehabt, sondern einen Freund Liechtensteins, der immer auch unsere Anliegen verstand", betonte Martin Meyer.

Gemeinsam Chancen nutzen

Eines der zentralen verkehrspolitischen Projekte Liechtensteins und der Region ist die geplante S-Bahn FL-A-CH. Moritz Leuenberger hat dieses Projekt von Seiten der Schweiz bereits 2007 mit der Vertragsunterzeichnung über die Zusammenarbeit bei der weiteren Entwicklung des grenzüberschreitenden Eisenbahnwesens massgeblich mitgetragen.

Kontakt:

Markus Kaufmann
Persönlicher Mitarbeiter des Regierungschef-Stellvertreters
T +423 236 63 03

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100614563> abgerufen werden.